

SCHUHHAUS DIEKEMPER

## Traditionsreiche Schaufensterdekoration



Schon im Oktober kommen die ersten Kinder und fragen danach und sie gehört zur Adventszeit wie Spekulatius und Spritzgebäck – die Eisenbahn im Schaufenster des Oelder Schuhhauses Diekemper. Seit über 20 Jahren dreht sie nun schon ihre Runden und begeistert nicht nur die kleinen Kunden. Viele

der Älteren erinnern sich noch daran, wie sie sich selbst als Dreikäse-Hochs die Nase an der Schaufensterscheibe platt gedrückt haben. So wird hoffentlich auch in den nächsten Jahren pünktlich zum 1. Advent die Eisenbahn Fahrt aufnehmen und die Weihnachtszeit offiziell begrüßen.